

— MOTION DE SOLIDARITE —

# Envers les travailleurs de Liberty Steel Liège



Les métallos de la FGTB (MWB) souhaitent adresser cette motion de soutien et de solidarité à l'ensemble des travailleurs de Liberty Steel Liège.

Au vu de la situation désastreuse du groupe Liberty Steel Liège et des engagements non-tenus par Gupta, les travailleurs et leurs représentants se sont rendus ce mercredi à l'Elysette à Namur pour rencontrer les Ministres Willy Borsus et Christie Morreale.

Les métallos de la FGTB ont condamné une fois de plus les pratiques patronales du groupe Liberty faisant fi de toutes considérations industrielles, sociales et humaines.

Pour les métallos de la FGTB, le gouvernement wallon doit impérativement prendre ses responsabilités et mettre en place les mesures adéquates en termes de protection des travailleurs et de consolidation de notre tissu industriel.

A vos côtés Camarades.  
Soyez assurés de notre soutien fraternel